

修学旅行通信・第5号 (2018.12.6)

文責：西村卓也（2学年主任）

修学旅行は早くも3日目を迎えました。昨晩は福島から東京に戻った後、劇団四季の「ライオンキング」を観劇し、本物の芸術に触れる貴重な体験ができました。

本日は午前中に東京自己研修（班別）を実施し、午後は東京ディズニーランドを訪問します。大都会の中で様々な刺激を受けながら、どのような「学び」を得るか。楽しみです。

			<p>*劇場内は撮影不可。生徒たちは演劇のクオリティはもちろん、演劇専門の設備や、スタッフの動きにも感動していました！「3年生になっても劇をしたい！」という声もチラホラ…(^)</p>
<p>車窓からの東京の夜景に釘付け！いよいよ東京です。</p>	<p>四季劇場前。本校以外にも多くの学校が観に来ていました。</p>	<p>期待に胸を膨らませ、いよいよ観劇がスタートです。</p>	
			
<p>修学旅行3日目の朝。朝食はバイキングスタイル。</p>	<p>一日の活力の源。しっかり食べてエネルギー充填！</p>	<p>女子もしっかり食べていますよ！</p>	<p>各班に GPS 付携帯電話が渡されます。</p>
			
<p>いよいよホテル出発！どんな1日になるでしょうか？</p>	<p>あいにくの天候ですが、楽しそうに出発します。</p>	<p>肌寒い天候ですが、みんな笑顔で出て行きました！</p>	<p>雨の上野駅前。徐々に天候は回復しつつあります。</p>
			
<p>アメ横にて。実際の場所を訪問し、興奮してます！</p>	<p>東京駅。歴史ある建造物にもつ雰囲気感動。</p>	<p>自分たちの力で、舞浜駅に集合です。</p>	

いよいよ東京ディズニーランドに到着。生徒たちは本当に楽しみにしていたようで、嬉々としてゲートにくぐって行きました！明日はいよいよ修学旅行最終日。次号の速報は、TDLの様子も含めてお送りします。

お詫び 首都圏でのソフトバンクの通信障害の影響により、本号の編集および配信が遅れましたことをお詫びいたします。申し訳ございません。